

Ulrich Baschke
Vorsitzender Kreissportgericht

Schenefeld, im März 2022

Rechenschaftsbericht für die Wahlperiode
März 2020 bis März 2022

Liebe Sportfreunde,

für die Mitglieder des Rechtsausschusses verliefen die Berichtsjahre 2020 und 2021 wieder sehr ruhig. Es musste auf Kreisebene kein Verfahren verhandelt werden.

Die Vorsitzenden der Kreissportgerichte der Region Mitte bilden gemeinsam die Rechtsinstanz auf der Ebene der Region. Weder auf dieser Ebene noch für den gemeinsamen Spielbetrieb mit Dithmarschen und Steinburg musste das Sportgericht eine Entscheidung fällen.

Den Mitgliedern des Rechtsausschusses Hans-Hermann Hamer und Martin Schmidt gilt mein Dank für ihr Mitwirken bzw. ihre Bereitschaft im Kreissportgericht mitzuarbeiten.

